

# Weltmeister vom Rhein

**Gratulation** Neben jungen Sportlern wird Senior des TV Weisel geehrt

Von unserem Mitarbeiter Norbert Schmiedel

■ **Weisel.** Eine glänzende Saison haben die Faustballer vom Turnverein (TV) Weisel hinter sich. Um den Sportlern zu gratulieren, hatte Ortsbürgermeister Ottmar Kappus in den großen Saal des Rathauses eingeladen. „Unsere Faustballer sind einsame Spitze“, eröffnete er seine Gratulation. „Es ist eine Bilanz, die wohl kaum sonst ein Verein in Deutschland vorweisen kann“.

Staatssekretär Roger Lewentz sah die Gründe in den Erfolgen auch darin, „dass die ganze Gemeinde Weisel hinter seinen Sportlern steht und sie unterstützt, wo immer es nötig ist“. „Was in Weisel gerade für den Faustballsport getan wurde und weiterhin getan wird“, weiß Landrat Günter Kern, war er doch selbst im TV aktiv.

Dieter Clasen, Bürgermeister der Verbandsgemeinde Loreley, sah im TV Weisel nicht nur die Abteilung Faustball, sondern auch die Leichtathleten. „Damit komme ich auf eine herausragende Persönlichkeit zu sprechen, die sich seit mehr als 40 Jahren dieser Sportart widmet und ohne die niemals 22 Deutsche



Die Faustballer vom TV Weisel nahmen ihre Urkunden im Trainingsanzug entgegen, weil sie im Anschluss sofort wieder aufs Spielfeld mussten.

Meister, mehr als 1000 Kreismeister und viele Landesmeister aus dem TV Weisel hervorgegangen wären. Ich spreche von Josef Siegel“. Ihm überreichte Clasen die Ehrenmedaille der Verbandsgemeinde Loreley mit Urkunde. Vor wenigen Wochen erhielt der Sport senior des TV Weisel von Innenminister Karl Peter Bruch die höchste sportliche Ehrung, die das Land Rheinland-Pfalz zu vergeben hat, den Obelisken. Im gleichen Atemzug nannte Clasen Ursula Siegel, die ihren Mann fortwährend unterstützt hat. Nun stelle sich die Frage, so Ottmar Kappus, wer das Lebenswerk von Josef Siegel weiterführen wird.

## Sportliche Erfolge der Faustballer im Jahr 2010

**Weltmeister** (U 18) mit der deutschen Nationalmannschaft in Lloret de Mar (Spanien) mit den Spielern Roman Debus und Luca Weber.

**Europameister** mit der deutschen Nationalmannschaft in Peilstein (Österreich) mit Jan-Hendrik Clasen und Adrian Debus.

**Deutscher Meister** (U 18) mit TV Weisel in Kirchenlamitz mit Roman Debus, Luca Weber, Joshua Platt, Eike Biermann, Yannick Bremser, Tim Naumann, Steven Platt.

Der Vorsitzende des TV Weisel, Günter Göttert, rückte die Faustball-Jugendtrainer Volker Kern und Mario Weber, in den Mittelpunkt des Interesses. Mario Weber ist derart engagiert, dass er täglich zwei Stunden Fahrt von und nach Weisel auf sich nimmt. Mit Trainer Bernd Göttert spielt die Männermannschaft in der Zweiten Bundesliga.

Die Faustballmannschaft bekam aber nicht nur viel Anerkennung, sondern auch zahlreiche Geschenke, darunter Sporttaschen von Roger Lewentz, ein glasfasertes Wappen der Gemeinde Weisel, USB-Sticks von Ottmar Kappus und Freikarten für das Hallenbad

von Dieter Clasen. Doch noch während der Geschenkeübergabe wurden die Faustballer etwas nervös, denn die Zeit drängte. Nicht umsonst waren sie in Trainingsanzügen zur Ehrung gekommen, sie standen in den Startlöchern zum Punktrundenspiel auf Verbands ebene für Männer/Senioren in Altendiez.

Um die Sportler künftig noch besser betreuen zu können, wurde jetzt ein Förderverein gegründet. Der Vorsitzende Tim Dillenberger würde sich „über Sponsoren sehr freuen“. Weitere Informationen gibt es im Internet unter [www.twweisel.de](http://www.twweisel.de)